



Las relaciones entre Ecuador y Panamá han dado un giro de 180 grados

En entrevista exclusiva, el embajador de Ecuador en Panamá, Pascual del Cioppo, analiza el estado de los vínculos bilaterales y la visita del presidente ecuatoriano con motivo del Foro de la CAF. A su juicio, la relación entre ambos países cambió de forma sustancial tras la salida de Panamá de la lista gris ecuatoriana

Página 1B

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.692

www.laestrella.com.pa

Martes

75¢

. 27 de enero de 2026

176 AÑOS

Fiscalía Anticorrupción ordena la aprehensión de 'Gaby' Carrizo

La Fiscalía Anticorrupción solicitó a la Dirección de Investigación Judicial la aprehensión y conducción del exvicepresidente de la República, José Gabriel Carrizo, como consecuencia de una investigación que adelanta por el supuesto delito contra la administración pública, en la modalidad de enriquecimiento injustificado. La medida se da luego de que la Contraloría General ordenara el secuestro de bienes y cuentas bancarias del exfuncionario por la suma de \$1.3 millones

Página 2A

Juicio del caso Odebrecht entra en la fase de práctica de pruebas



Con la ausencia de los directivos de la empresa Odebrecht, hoy inicia el período de práctica de pruebas en el juicio por el escándalo de corrupción vinculado a la compañía brasileña. La jueza Baloísa Marquínez admitió y rechazó pruebas extraordinarias presentadas tanto por la Fiscalía como por los abogados defensores

Página 4A

Entrevista

'Los organismos regionales deben demostrar que no solo hablan, sino que hacen', Noemí Espinoza

Página 5A



CSJ avala restricción de información de beneficiarios finales

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) rechazó un habeas data interpuesto contra la Dirección General de Contrataciones Públicas que se había negado a revelar información sobre los beneficiarios finales de empresas contratistas del Estado

Página 2A



La Cancillería de Panamá inauguró la exposición "Justos entre las Naciones de América Latina", que reconoce a latinoamericanos que arriesgaron o entregaron su vida para salvar a judíos durante el Holocausto, con motivo de la conmemoración del Día Internacional en Memoria de las Víctimas del nazismo.

Un reconocimiento en la conmemoración

Otro viaje a Taiwán de diputados; Gobierno se desvincula de la gira

El diputado José Pérez-Barboni informó que participará en una gira a Taiwán del 31 de enero al 7 de febrero, con una agenda centrada en conocer la industria de semiconductores, promover acercamientos comerciales y atraer mayor inversión hacia Panamá. Señaló que lo acompañarán otros diputados, cuyos nombres aún no han sido revelados, mientras que un diputado de RM evalúa sumarse. La Cancillería aclaró que el gobierno panameño no está involucrado en ese viaje

Página 4A

SÍGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y
MANTENTE INFORMADO

X f v estrellaonline
estrellaonline

Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel

Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO
ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

